

# TNI Bersama Petani Pakal Tingkatkan Produktivitas Pertanian Melalui Pembangunan Irigasi

Wanto - [SURABAYA.INDONESIASATU.ID](http://SURABAYA.INDONESIASATU.ID)

Sep 21, 2024 - 19:36



*Peltu Agus Asmuni Batiwanwil Staf Ter Kodim 0830/Surabaya Utara bersama Babinsa Kelurahan Pakal Koramil 0830/06 Benowo Sertu Solikun melaksanakan kegiatan pendampingan pembuatan/pembangunan rumah pompa dan pemasangan pipanisasi di lahan milik Kelompok Tani Sejahtera Sidorejo Kelurahan Pakal*

Surabaya,- Peltu Agus Asmuni Batiwanwil Staf Ter Kodim 0830/Surabaya Utara

bersama Babinsa Kelurahan Pakal Koramil 0830/06 Benowo Sertu Solikun melaksanakan kegiatan pendampingan pembuatan/pembangunan rumah pompa dan pemasangan pipanisasi di lahan milik Kelompok Tani Sejahtera Sidorejo Kelurahan Pakal Kecamatan Pakal, Sabtu (21/9).

Melalui kegiatan ini, diharapkan adanya peningkatan produktivitas pertanian serta ketersediaan infrastruktur yang lebih baik untuk kelompok tani di wilayah tersebut. Pembuatan rumah pompa dan pemasangan pipanisasi berfungsi untuk mendukung irigasi yang efisien, sehingga dapat membantu petani dalam mengelola lahan mereka dengan lebih optimal. Selain itu, kehadiran aparat TNI seperti Peltu Agus Asmuni dan Sertu Solikun menunjukkan sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membangun fasilitas yang bermanfaat bagi kesejahteraan bersama.

Harapannya, dengan adanya kegiatan pendampingan seperti ini, infrastruktur pertanian di wilayah Kelurahan Pakal, Kecamatan Pakal, dapat semakin berkembang, sehingga memudahkan para petani dalam pengelolaan lahan mereka. Dengan sistem irigasi yang lebih baik, produktivitas pertanian diharapkan meningkat, yang pada gilirannya dapat mendongkrak kesejahteraan petani setempat. Selain itu, keterlibatan TNI dalam kegiatan ini juga diharapkan mampu memperkuat kemitraan antara aparat dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang lebih harmonis dan mendukung pembangunan di tingkat lokal.

Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan ketersediaan air yang cukup bagi para petani. Sistem irigasi yang baik akan membantu mengatasi kekurangan air saat kemarau, sehingga tanaman tetap dapat tumbuh dengan optimal. Harapannya, dengan persiapan ini, dampak negatif musim kemarau terhadap pertanian dapat diminimalisir, dan hasil panen tetap stabil. Pendampingan oleh TNI juga diharapkan dapat mempercepat proses pembangunan infrastruktur ini agar segera dapat digunakan saat dibutuhkan, pungkas Peltu Agus.

Hadir dalam kegiatan, Peltu Agus Asmuni (Batiwanwil Staf Teritorial Kodim 0830/Surabaya Utara), Sertu Solikun (Babinsa Kelurahan Pakal Koramil 0830/06 Benowo), H. Suyatno (Ketua Kelompok Tani Sejahtera) dan Anggota Kelompok Tani Sejahtera